

## ***Mercredi 8 octobre. Visite de la brasserie Météor***

Guide de la brasserie.

« Située en Alsace à quelques kilomètres de Strasbourg, la brasserie Meteor est, depuis 1640 et encore aujourd'hui, 100% familiale et indépendante. C'est en 1640, que Jean KLEIN, séduit par la richesse du terroir du Kochersberg (région qui s'étend de Strasbourg à Saverne), ouvre une brasserie à vocation commerciale à l'emplacement actuel de la brasserie METEOR. Celle-ci est rachetée en 1844 par la famille METZGER, brasseurs de Strasbourg. Le mariage de la petite fille de Martin METZGER et de Louis HAAG, fils d'une lignée de brasseurs à Ingwiller donna naissance à la brasserie METZGER & HAAG, dont les descendants dirigent toujours la société. Figure emblématique de l'histoire de Meteor, Louis HAAG rebaptisa en 1925 la brasserie du nom de Meteor, un nom très évocateur sur le territoire français et également adapté au marché européen. C'est aussi lui qui, en 1927, lança le premier en France la fameuse Meteor Pils, avec l'aide de ses fils Alfred et Frédéric. Meteor fut en effet la première et la seule Brasserie à obtenir l'autorisation du gouvernement Tchèque d'appeler sa bière "Pils". Cette bière fit la renommée de la brasserie en France et en Europe et reste aujourd'hui un produit phare de la gamme Meteor. » (extrait de la plaquette Brasserie Meteor).